

女性事務社員研修会



ました。

総務・人事・経理・関東・関西・第二輸送部・事務課の順に普段困っている事や疑問点・要望事項などを発表し、それに対しての意見やアドバイス等を出しながら解決案の策定や懸案としての取りまとめを順次行っていました。

四月十四日(土)本社会議室において、全社の女性事務社員が出席する研修会が開催され、各部署および支店から十二名が出席し活発な研修が行なわれました。その内容などについて、輸送本部事務課の森実上級主任にレポートしていただきました。

業務研修会

全社の女性事務員が顔を合わせての研修会は初めての試みで、全員少々緊張ぎみに開始いたし

その内容は、提出物様式の統一要望・ミスを防ぐ為の方法の共有・社内で開発した機能の活用の薦め・システムへの新規機能の追加要望や、既存機能の改善要望・請求様式の追加など多岐にわたり件数も多く、実行難易度もさまざまなものがあり限られた時間の中で集中して議論を行いました。また自分達の部署で取り組んでいる現状紹介や、普段の業務連絡のやり取りの中での気持ちの良い対応に対するお礼も出るなど、対面での良いコミュニケーションの場にもなったと思います。

研修会の出席者だけでは結論が出せない内容は、後日各担当者・部署へ報告し解決する事としましたが、各部署で早速対応していただき解決された内容も多く、またシステムの問題も着実に解決されつつあり、今回の研修会での成果は多くあったと思います。



慰労会・親睦旅行

業務研修の終了後に、関東支店の佐藤主任、関西支店の藤原主任と安田さんの三名は四国中央デポ(第二輸送部と倉庫部がある事業所)を見学、その後移動して慰労会を行い、和気あいあいの

楽しい時間を共有できました。

また翌日十五日(日)は高知県への親睦旅行でした。皆の日頃の行いの良さからか、心配された天気も回復し、桂浜・高知市内・高知城コースで名所散策と食事や買い物を楽しみました。

お土産袋は満載状態で、行程は駆け足の日帰り旅行でしたが、高知は初めてという支店の皆さんはもとより、参加者全員が女学生に戻ったように元気に楽しめたと思います。

慰労会

